BOLETÍN DIRIS LIMA SUR Diciembre 2024









Minsa Móvil Navideño llevó salud y alegría a las familias de Pachacámac y Chorrillos

El Minsa Móvil Navideño, hospital itinerante del Ministerio de Salud, visitó el Estadio Municipal Los Huertos de Manchay, en Pachacámac, donde cientos de vecinos recibieron atención médica gratuita. Los servicios especializados incluyeron medicina interna, cardiología, pediatría, ginecología, rayos X, odontología y más, acercando la salud a quienes más lo necesitan.

La directora general de Diris Lima Sur, Sheyla Chumbile Andía, junto al ministro de Salud, Dr. César Vásquez, y autoridades locales, destacaron la importancia de garantizar el acceso a atención de calidad para todos.





Por otro lado, en Chorrillos, más de 1200 familias se beneficiaron de la jornada "Minsa Móvil Navideño", recibiendo atención médica gratuita en diversas especialidades. Además, la municipalidad del distrito celebró la Navidad con la entrega de premios y juegos para los beneficiarios de programas sociales y vecinos. Una jornada que unió salud, bienestar y alegría para la comunidad.



¡18 mil vecinos beneficiados con laboratorio en Villa El Salvador!

Gracias a la recategorización del Centro de Salud Brisas de Pachacámac, que ahora contará con un nuevo laboratorio clínico, 18 mil vecinos de Villa El Salvador podrán acceder a diagnósticos más precisos sobre enfermedades como anemia, diabetes y otras afecciones. Este avance fortalece la infraestructura del primer nivel de atención en Lima Sur.

La ceremonia de inauguración, con corte de cinta y develación de placa, estuvo presidida por la directora general de Diris Lima Sur, Sheyla Chumbile, quien estuvo acompañada por la gerenta de Desarrollo e Inclusión Social, Nelly Huamaní, y el presidente del sector, Eduardo Boggio, además de autoridades locales y dirigentes.









Diris Lima Sur suma logros en la Mancomunidad Educativa

La directora general de Diris Lima Sur, Dra. Sheyla Chumbile, fue reconocida con el premio "Desarrollo de actividades de la Mancomunidad Educativa 2024", por su destacada labor en la salud escolar durante el Barrido Nacional de Vacunación y las intervenciones sanitarias en instituciones educativas. La ceremonia de entrega del reconocimiento fue presidida por el director de la Ugel 07, Óscar Rojas Camacho, quien asumió como presidente de la Mancomunidad Educativa, junto a diversos especialistas del sector.







Diris Lima Sur y Redes Integradas de Salud celebraron la Navidad para los hijos de los trabajadores

La Diris Lima Sur, en coordinación con las Redes Integradas de Salud (RIS) de nuestra jurisdicción y con el apoyo de Sub CAFAE, celebró la Navidad en un ambiente lleno de alegría y entretenimiento para los hijos de los trabajadores. Durante las actividades realizadas en cada RIS, los niños disfrutaron de un espectáculo navideño, recibieron obsequios, y los tradicionales panetones y chocolates. Los padres expresaron su agradecimiento por este emotivo espacio de unión familiar.

La directora general de Diris Lima Sur, durante su presencia en el evento, agradeció al personal por su dedicación y esfuerzo durante todo el año, destacando su labor al brindar atención de calidad y calidez a la comunidad. Aprovechó la ocasión para saludar a los trabajadores y sus hijos, y les deseó una Feliz Navidad, reconociendo su compromiso y el trabajo en equipo que contribuyó al bienestar de todos.



















Navidad en la Red Integrada de Salud Villa El Salvador

































Diris Lima Sur celebra la Navidad con alegría y unión en sus establecimientos de salud

La Dirección de Redes Integradas de Salud (Diris) Lima Sur celebró la Navidad en sus diversos establecimientos de salud, llevando momentos de alegría y bienestar a pacientes y sus familias. Con el apoyo del personal de salud y estudiantes universitarios, se realizaron shows de animación, dinámicas recreativas, chocolatadas y entrega de regalos a los niños y usuarios, creando un ambiente festivo lleno de magia y unión.



















